

Im Zeichen des Internationalen Frauentags 2022:

Caritas Baby Hospital in Bethlehem: Frauen tragen Verantwortung

In der Führung und bei den leitenden Angestellten des Caritas Baby Hospitals in Bethlehem sind Frauen in der Mehrheit. Das ist auch das Resultat einer gezielten Förderungspolitik.

Freiburg/Bethlehem, 07.03.2022 – Motivierte Mitarbeitende und gute Arbeitsbedingungen sind zentral für einen funktionierenden Krankenhausbetrieb. Darum arbeitet die Kinderhilfe Bethlehem schon lange daran, für ihre Angestellten im Caritas Baby Hospital bestmögliche Rahmenbedingungen zu schaffen. Dazu gehört auch die Förderung von Frauen. Der Verein setzt sich erfolgreich dafür ein, dass Frauen aus Palästina eine berufliche Perspektive in ihrer Heimat finden.

Aktuell sind drei Frauen im obersten Führungsgremium des Kinderkrankenhauses tätig: Chefarztin Dr. Hiyam Marzouqa, die Leiterin der Pflege Suhair Qumsiyeh sowie Finanzchefin Christine Sacca. Zusammen mit zwei männlichen Kollegen tragen sie die lokale Verantwortung für das Caritas Baby Hospital. Ihre Ausbildungen haben diese Führungsfrauen in Palästina und zum Teil auch im Ausland erworben. Alle drei haben sich bewusst dafür entschieden, ihr Wissen und ihre Fähigkeiten in den Dienst der Bevölkerung ihrer Heimat zu stellen.

Frauen sind im Caritas Baby Hospital auf allen Hierarchiestufen in der Mehrheit: 14 von 23 leitenden Angestellten sind Frauen, insgesamt sind 70 Prozent der Mitarbeitenden weiblich. „Es zeigt sich, dass sich die bewusste Förderung von Frauen auszahlt“, stellt Sybille Oetliker, Geschäftsleiterin der Kinderhilfe Bethlehem, fest. „Ein wichtiger Faktor ist dabei, die Arbeitsbedingungen familienfreundlich zu gestalten – so etwa mit der klinikeigenen Kinderkrippe für Mitarbeitende oder der Möglichkeit zur Teilzeitarbeit.“

Weitere Informationen:
www.kinderhilfe-bethlehem.de

Zeichen: 1.477

[Bilder und weitere Infos S. 2]

- ▶ Internationaler Frauentag am 8. März 2022.
- ▶ Führung im Caritas Baby Hospital in Bethlehem ist weiblich.
- ▶ 70% der Mitarbeitenden sind Frauen.



BU: khb_chefaerztin_marzouqa.jpg
Dr. Hiyam Marzouqa arbeitet seit über 30 Jahren im Caritas Baby Hospital in Bethlehem. Seit 2006 ist sie als erste Frau Chefärztin des einzigen auf Kleinkinder spezialisierten Krankenhauses in Palästina.

Foto: Andreh Ghawaly



BU: khb_frauen_leitung.jpg
Die drei Frauen Dr. Hiyam Marzouqa (Chefärztin), Suhair Qumsiyeh (Leiterin Pflege) und Christine Saca (Finanzchefin) tragen gemeinsam mit zwei Männern die lokale Verantwortung für das Caritas Baby Hospital in Bethlehem.

Foto: Kinderhilfe Bethlehem

Finanziert und betrieben wird das Caritas Baby Hospital im Westjordanland von der Kinderhilfe Bethlehem. Zehntausende Babys und Kinder werden dort jährlich ambulant und stationär behandelt. Alle Kinder erhalten Hilfe, unabhängig von ihrer Herkunft und Religion. Das Behandlungskonzept bindet die Eltern eng in den Heilungsprozess ihrer Kinder mit ein. Zudem verfügt das Kinderkrankenhaus über einen gut ausgebauten Sozialdienst. Mit 250 lokalen Angestellten ist das Caritas Baby Hospital ein bedeutender Arbeitgeber in der Region. Das Krankenhaus stärkt das palästinensische Gesundheitswesen und ist darüber hinaus führend bei der Ausbildung von Ärzten und Pflegenden in der Kindermedizin.

Nur dank Spenden kann das Caritas Baby Hospital seine Aufgaben erfüllen und Kinderleben retten. Auf der Website www.kinderhilfe-bethlehem.de finden Sie Informationen über den Verein, das Kinderkrankenhaus und die aktuelle Situation in Bethlehem.

Spendenkonto IBAN DE22 6602 0500 0303 0303 03

Kontakt für Redaktionen:

Carmen Sibbing - Kinderhilfe Bethlehem im Deutschen Caritasverband e.V.

Tel. 0761/ 200 345, carmen.sibbing@caritas.de